

吉倉公務員宿舎

10/5

ビンゴ大会やお菓子のつかみ取りなど、お楽しみがいっぱいの「秋祭り」。宿舎前に設けられた会場には大勢の子どもたちが集まりました。大鍋で作った豚汁やおこわのおにぎりなどおいしい料理も振る舞われます。大人も子どもも、協力して開いた祭りを笑顔で楽しみました。

お菓子のつかみ取り、たくさん取れたかな



阿部華瑠奈さん (5歳)



お祭りはね、とっても楽しい

相馬大野台応急仮設住宅

9/21

大きな獅子に頭をかんでもらいました



「絶対に忘れない」という応援に感無量。交流を続けたいです



神野クニミさん (長尼)

山形県川西町から「すずらん歌謡会」と新山神社「新山獅子連」が来訪。超満員の集会所で歌謡ショー、手作りの鳥居を建てた駐車場で勇壮な獅子舞を見せてもらいました。歌謡会の鈴木正男会長は「皆さんを友達だと思っています」とあいさつ。続く交流に住民も感謝を伝えました。

ぎつつきの会 (川俣自治会)

10/6

講師にコツを教わりながら好きなデザインに

9月から全3回で開いた「エコクラフト教室」の最終日。この日は、編み上げたバックの持ち手に細いテープを巻いたり、リボンに仕立てた飾りを付けたり、工夫を凝らして作品の仕上げに取り組みました。

完成させた作品は、後日、村の文化祭にも出品しました。



エコクラフトは、いろいろ工夫できるところが楽しいですね



高橋恵子さん (前田・八和木)

アルバムなごるの取り組み

自治会の

北信方部自治会

9/27

協力して整備したコースでのびのびとプレー



地元の皆さんと共同で利用し練習を行っている「北福島パークゴルフ場」で大会を開きました。「ホールインしてみろ、ストレス解消だぞ!」などと声援(?)も飛びます。「行政区が違って話せるようになったよね」「集まって話ができるのは最高だ」との声も。和気あいあいとプレーと交流を楽しみました。

気心知れた村の人と歩いたり笑ったり。パークゴルフは初めてですが楽しかった



鈴木みつ子さん (深谷)

NTT 大森宿舎

10/12~13

新潟方面への研修旅行。焼きたてのせんべいが味わえる「新潟せんべい王国」や水族館「マリニピア日本海」などを訪れ岩室温泉に宿泊。また2日目に立ち寄った寺泊では、通称「魚のアメ横」で浜焼きを食べたり土産物を購入したりする人も。地域のさまざまな魅力に触れる旅となりました。



彌彦神社にて。参加男性は4人。女性に囲まれてます



工夫された展示で見所いっぱい水族館。イルカショーも楽しみました

旧飯野小応急仮設住宅 旧明治小応急仮設住宅

10/1

参加者は合わせて約80人。四季の里にて



飯野地区の大宮町内会・明治中央町内会の皆さんと一緒に、「伝統文化とふれあい交流会」に参加しました。土湯温泉「山水荘」では健康講座と交流会が行われ、レクリエーションや温泉入浴でリフレッシュ。また「四季の里」でもこけしの絵付けなどを皆で楽しみました。



なぜか本人に似る(?)こけしの絵付け